
 

 

令和７年３月 3 1 日 

 

鉾田市長 岸 田 一 夫 殿 

 

鉾田市議会議長 入 江  晃 

 

 

鉾田市議会報告会の成果に伴う要望書の提出について 

 

 

春暖の候、時下ますますご清祥の段、お喜び申し上げます。また、日頃より議会  

活動に対しまして、深いご理解をいただき厚くお礼申し上げます。 

さて、過日、鉾田市議会主催の議会報告会を開催したところ、参加者から市政に  

対する要望等をいただきました。そこで議会では、所管する委員会でこの要望等を 

取り上げ、所管事務調査として検討を行いました。 

その結果、議会としましては、市民の皆様の要望等を真摯に受け止め、議会として

執行部に対し要望をいたします。 

つきましては、別紙のとおりとなりますので、ご検討くださるようよろしくお願い

いたします。 

  



 

 

別 紙 

 

１．まちづくり（土地活用）にあたって、保健・福祉・医療・子育て・教育文化・

産業・防災等を含めた総合的な視野及び将来展望を踏まえた施策展開を求めます。 

２．新庁舎・公共施設等整備事業に係る進捗・財源等について、適時、市民へ分か

りやすく明確な説明を求めます。 

３．新たな庁舎・公共施設が整備されるまでの間、利用することとなる現庁舎等に  

ついて、利用者の利便性に配慮した改修を求めます。 

４．放置され荒廃した森林の増加により、多くの農地被害や道路交通への支障が 

発生しており、これらの対応について、他自治体では森林環境譲与税を有効に 

活用した様々な取組みが進められています。本市においても、他自治体の取組み

を事例に、森林環境譲与税の使途について、更なる検討を求めます。 

５．主要地方道水戸鉾田佐原線の中根交差点から塔ヶ崎坂上交差点付近までの間の

歩道部には、雑草等が繁茂し歩行者へ支障が出ています。道路管理者に対し、  

早期対応を求める要望書の提出を求めます。 

６．本市の観光資源である海岸部のごみ清掃について、管理者へ要望書の提出及び

清掃ボランティアに対する支援策の充実と支援策の周知徹底を求めます。 

７．自治会加入率が減少を続け、自治会役員等の負担は多くなるとともに、地域  

コミュニティの崩壊が危惧されています。市民に自治会加入のメリットを分かり

やすく周知するとともに、地域の課題を解決し活性化させる地域ＤＸの取組みに

ついて検討を求めます。 

８．学校跡地利活用は、その利活用方法によって雇用創出や税収増が見込まれるこ

とから、適時適切な情報発信を求めるとともに、事業の見直しを含めた積極的な

事業展開を求めます。 

９．鉾田中央公民館のトイレの改修を求めます。 


